



Gruppe im Rat der Hansestadt Lüneburg

Fraktion Sozialdemokratische Partei Deutschlands
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen



SPD-Fraktion
Auf dem Meere 14/15
21335 Lüneburg

B 90/ Die Grünen-Fraktion
Neue Sülze 4
21335 Lüneburg

Hansestadt Lüneburg
Herrn Oberbürgermeister
Ulrich Mädge
Rathaus

21335 Lüneburg

Gruppensprecher:
Heiko Dörbaum
Stellv. Gruppensprecher:
Andreas Meihies

Lüneburg, den 26.08.2014

Antrag zur Sitzung des Rates am 01.10.2014

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Mädge,

zur o.a. Ratssitzung stellen wir folgenden Antrag:

Grüngürtel Lüneburg-West Landschaftsschutz und Naherholung sichern

Der Rat der Hansestadt Lüneburg möge beschließen:

„Der Landschaftsraum im Westen von Lüneburg zwischen den Gemeinden Reppenstedt, Vögelsen, Heiligenthal und der Wohnbebauung der Stadt wird planerisch langfristig für den Natur- und Landschaftsschutz und die Naherholung gesichert.

Bei der Aktualisierung des Landschaftsplanes und des Flächennutzungsplanes der Hansestadt Lüneburg sowie der Überarbeitung des Landschaftsrahmenplanes des Landkreises sollen diese Flächen von Bebauung und Verkehrswegen frei gehalten werden.

Die Verwaltung wird gebeten, den Landkreis Lüneburg und die angrenzenden Gemeinden in vorbereitende Gespräche über ein Entwicklungskonzept „Naturschutz und Naherholung“ für diesen Landschaftsraum einzubeziehen.

Im Ausschuss für Bauen und Stadtentwicklung ist über die Planungsarbeiten und die jeweiligen Arbeitsschritte entsprechend zu berichten“.

Begründung:

Vielfältige und leistungsfähige Angebote auf dem Bildungs-, Kultur- und Gesundheitssektor, das historische Stadtbild sowie wohnortnahe Naherholungsangebote machen Lüneburg zu einem beliebten und weiter wachsenden Wohnort mit hoher Lebensqualität.

Im Einklang mit einer nachhaltigen Stadtentwicklung muss die Qualität auf dem Gebiet des Landschaftsschutzes und der Naherholung langfristig gesichert werden.

Dazu ist es wichtig, den Landschaftsplan sowie den Flächennutzungsplan zu überarbeiten und im Rahmen dieser Arbeiten einen für die Wohnqualität der Stadt wichtigen Grüngürtel im Westen der Stadt festzulegen.

Mit freundlichen Grüßen



Heiko Dörbaum



Andreas Mehsies